## Y el STRONG de Madrid, ¿dónde me dejas tu el STRON

Publicado por: AlienXenobionte Publicado el : 29-6-2013 12:17:29

Y el STRONG de Madrid, ¿dónde me dejas tu el STRONG de Madrid?.

El STRONG, una disco gay con cuarto oscuro que había hace doce años en Madrid. Con cuarto oscuro.

Chavales estupendos, guapísimos, y oye, que no me la chupaba ni uno. Preferían chuparsela a un gordo asqueroso que paraba allí antes que a mi. El último recuerdo que tengo de haber estado en el STRONG es de hace doce trece años, dos chavales guapísimos, sentados en un sillón con la cara llena de semen, y yo de pie, al lado de ellos, con la polla al aire y empalmada, y los muy hijos de puta que no me la chupaban, y tenían la cara llena de semen los muy hijos de puta. Se la chupaban a un gordo antes que a mi, y el gordo les empapaba la cara de chorreones de semen. Y en aquella época yo era un chaval delgadito. Menudos hijos de puta, antes se la chupaban a un gordo con SIDA antes que a mi. A mi nada, ni los buenos días. Vaya tíos asquerosos. Dos chavalitos, delgados, guapísimos, y preferían chuparsela a un gordo antes que a mi. QUE ESTABA SANO Y ERA GUAPO. Espero que hayan cogido el SIDA y se hayan muerto rabiando y vomitando sangre y heces, por hijos de puta. Nadie se merece un SIDA pero esos hijos de puta se merecían por lo menos setenta ostias bien dadas. Cuando salí de allí me moría de pena. Habían preferido chuparsela a un gordo asqueroso antes que a mi. Y gratis, porque los muy hijos de puta ni cobraban.

En fín, he conocido tanto mamón y tanto hijo de puta, gay o no gay, que lo que quiero es morirme, a ver si muriéndome me olvido de todos los hijos de puta, gays o no gays, que he conocido.

Me han dado palizas, me han transmitido enfermedades, pero a la hora de chuparmela, no me la chupaba ni uno. A ver si me muero y reviento y me puedo olvidar de todos los hijos de puta que he conocido.

Y la Sauna COMENDADORAS de Madrid, ¿dónde me dejas tu la sauna Comendadoras?

Estaba yo un día en la Sauna Comendadoras de Madrid y estaba en el salón de video. Y estaban echando una película porno, hace trece años, la película creo que se llamaba "WINDOWS", y era una mierda de película. Y salía un actor feísimo, un culturista hormonado que no valía una mierda. Y se ponen dos maricas que estaban viendo la película al lado mio: QUÉ FUERTE, QUÉ PERFECTO, QUÉ PERFECCIÓN, QUÉ CUERPO TAN ESTUPENDO, QUÉ MARAVILLA, QUÉ MÚSCULOS, y el actor era una mierda, un actor hormonado que daba asco ver aquel montón de carne vomitiva. ME QUEDÉ CON UNA GANAS DE ARRANCARLES LAS CABEZAS A LOS DOS MARICAS AQUELLOS DE LA OSTIA. Si hubiese podido les hubiese arrancado la cabeza, NO TENÍAN NI OJOS EN LA CARA los dos maricas asquerosos aquellos, NO TENÍAN NI OJOS EN LA CARA, LOS DOS HIJOS DE LA GRAN PUTA MARICONES ASQUEROSOS. OZU, VIRGEN DEL CARMEN, AQUELLOS DOS MARICAS ASQUEROSOS SE MERECÍAN SIETE CAMPOS DE CONCENTRACIÓN NAZI. No tenían ni ojos en la cara. Estaban diciendo que una mierda era una cosa perfecta, delante mio, que los estaba escuchando. Me voy a morir con la pena de no haberles dado a esos dos maricas una puta ostia en la cara. LES TENÍA QUE HABER ARRANCADO LA CABEZA ALLI MISMO, EN MITAD DE LA SAUNA. ME HE QUEDADO CON EL VENENO DE LO

QUE OÍ POR DENTRO, con la impotencia de no haberles arrancado la cabeza a aquellos dos
maricas asquerosos. LOS ASESINOS Y LOS PSICOPATAS SON GENTE BELLÍSIMA Y OJALÁ
HUBIESE MUCHOS MÁS. HACEN UN TIPO DE JUSTICIA ESPLÉNDIDA CONTRA TODA CLASE
DE HIJOS DE PUTA. Ojalá les hubiese yo arrancado la cabeza a los dos maricas que había en la
sauna, PERO TENGO LA SANGRE GORDA Y EL RESENTIMIENTO ME LO QUEDÉ POR
DENTRO. Y eran feos y gordos los cabrones, menudos bichos asquerosos. NO TENÍAN NI OJOS
EN LA CARA.

Francisco Antonio Ruiz Caballero.